

Quotes dalam Buku, Benarkah Bisa Menarik Minat Baca?

written by Septy Nur Fadhillah



Harakatuna.com - Menumbuhkan motivasi untuk semangat membaca juga menjadi usaha yang penting, sebab segala sesuatu itu akan terlaksana apabila adanya kemauan yang dalam. Mendorong seseorang untuk menumbuhkan literasi membaca melalui motivasi menjadi cara lain, sebagai bentuk inovasi yang dilakukan guna meningkatkan minat dan literasi membaca.

Motivasi membaca dapat menyebabkan timbulnya kekuatan terhadap seseorang untuk bisa menggerakkan dirinya melaksanakan kegiatan membaca. Quotes yang menarik dapat menjadi salah satu alternatif yang bisa memotivasi seseorang untuk meningkatkan minat membaca. Sangat penting menciptakan kreatifitas di era modern dalam memanfaatkan media yang digunakan untuk meningkatkan literasi membaca.

Apabila menarik para pembaca masih dilakukan dengan cara langsung yaitu meminta seseorang untuk membacanya sendiri, kemungkinan kecil bahwa hal tersebut akan berhasil. Sehingga harus ada motivasi yang menarik minat membaca pada diri sendiri. Solusi untuk mengatasi masalah tersebut yaitu dapat

menggunakan media yang menarik, salah satunya menggunakan quotes yang berisi motivasi.

Fenomena quotes yang banyak ditemui dalam buku bacaan maupun media sosial menjadi keunikan tersendiri untuk menarik minat membaca seseorang. Dengan menyesuaikan perkembangan zaman saat ini banyak quote menarik yang ikut dicantumkan didalam buku bacaan maupun media baca lainnya.

Fenomena quotes ini tentunya dapat berdampak terhadap pembacanya, salah satunya yaitu rasa semangat literasi membaca yang timbul akibat motivasi yang ada didalam quotes tersebut. Quotes yang menarik biasanya berisi kutipan dari seorang motivator, ataupun pesan yang diambil dari isi suatu buku, yang salah satu tujuannya yaitu sebagai motivasi.

Motivasi memiliki banyak manfaat, terutama motivasi yang selaras dengan kehidupan seseorang. Pada umumnya motivasi tersebut berisikan hal-hal yang diangkat dari inti cerita atau pesan yang terdapat dalam buku atau bacaan yang kemudian dituangkan dalam bentuk quote. Oleh karena itu, adanya motivasi-motivasi didalam quotes tersebut setidaknya akan membuat seseorang penasaran dan tertarik untuk membaca suatu bacaan secara keseluruhan.

Quotes yang menarik juga terkadang digunakan untuk mempromosikan suatu buku agar menarik minat para pembaca. Bahkan saat ini quotes bisa dikatakan menjadi bagian dari suatu bacaan yang tidak pernah ketinggalan. Esistensi quotes untuk menarik minat membaca dan meningkatkan literasi membaca juga dibuktikan dengan banyaknya buku yang terbit dan di dalamnya berisi banyak quotes yang menarik.

Seperti Buku yang berjudul "*Sabar Paling Dalam*" karya penulis muda bernama Fajar Sulaiman, yang berhasil diterbitkan bulan September 2021. Buku Sabar Paling Dalam berisi kumpulan quotes yang bersifat motivasional, menyentuh hati, dan mengungkap berbagai masalah yang sering dihadapi masyarakat.

Quote berasal dari Bahasa Inggris yang berarti kutipan. Secara umum quote adalah kutipan kata yang diambil dari berbagai sumber, baik dari buku, maupun ucapan seseorang. Dalam Penulisan quote pasti akan selalu diiringi dengan sumber dikutipnya kata tersebut untuk menunjukkan pemilik dari quote tersebut.

Kaitan quote dengan literasi membaca dapat kita lihat pada banyaknya buku atau

bacaan yang menyantumkan quote yang menarik, kemudian dijadikan cover iklan atau promosi buku yang baru terbit sehingga quote yang menarik tersebut akan membuat seseorang penasaran terhadap isi buku secara keseluruhan, dan akhirnya menarik minat pembacanya.

Alasan mengapa adanya quotes dalam suatu bacaan itu penting, yaitu karena adanya quotes dapat dijadikan sebagai motivasi yang dapat meningkatkan semangat dalam membaca. Dengan adanya quotes dalam suatu media baca sangat diharapkan dapat memotivasi pembaca agar lebih semangat mewujudkan literasi membaca.

Quotes yang menarik diharapkan dapat meningkatkan motivasi membaca seseorang sehingga dalam membaca itu menjadi hal yang tidak membosankan atau monoton sebab adanya quote bisa memberikan semangat tersendiri. Apabila motivasi terhadap membaca itu meningkat maka secara tidak langsung hal tersebut dapat meningkatkan budaya literasi itu sendiri.

Adanya motivasi yang kuat dalam diri tentunya akan dapat meningkatkan minat dan kemauan membaca seseorang. Hal tersebut akan menjamin terwujudnya budaya literasi membaca yang tinggi. Beberapa pengaruh quotes terhadap literasi membaca di antaranya, yaitu:

Sebagai Motivasi

Terlihat bahwa budaya membaca di bangsa ini masih rendah sehingga perlu adanya motivasi seperti dalam bentuk tulisan yang dapat meningkatkan semangat seseorang sehingga akan berdampak baik bagi literasi membaca yang akan ikut meningkat.

Quotes yang menarik dapat berperan dalam membangun motivasi diri terhadap aktivitas literasi membaca, karena dalam quotes yang berupa kutipan baik dari inti sari bacaan, pelajaran dari suatu cerita, atau pun motivasi dari penulis itu sendiri. Quotes tersebut berisi motivasi mengenai pentingnya literasi membaca, manfaat yang di dapatkan dalam literasi membaca, dan bahkan motivasi dalam menjalani hidup dari para motivator yang telah sukses.

Menumbuhkan Semangat

Quotes yang menarik dapat dijadikan acuan sehingga seseorang dapat lebih

semangat ketika membaca. Sebab quotes yang didalamnya berisi kata-kata dan motivasi yang menarik, menjadikan seseorang lebih semangat untuk melanjutkan bacaannya, sehingga dalam suatu bacaan terkesan lebih berwarna dengan hadirnya quotes tersebut.

Membaca kemungkinan akan menjadi suatu kegiatan yang sangat membosankan, sebab akan terasa sangat berat apalagi kita tidak memiliki kebiasaan membaca tersebut. Dengan adanya quotes yang menarik seseorang akan terhindar dari rasa bosan dalam membaca, dikarenakan ada bagian-bagian dalam suatu bacaan yang mengandung quotes tersebut, yang membuat semangat pembaca yang tadinya mulai menurun menjadi meningkat kembali.

Menarik Minat Baca

Quotes dijadikan sebagai media yang dapat menarik minat membaca seseorang, sebab seseorang ketika ingin membaca sesuatu pasti akan mencari suatu hal yang dapat membuatnya tertarik terhadap bacaan tersebut. Dengan adanya quotes yang menarik ini pembaca akan menjadikannya sebagai tolok ukur terhadap isi dari bacaan tersebut, sehingga apabila terdapat quotes yang menarik akan membuat seseorang menjadi penasaran dan membuat ketertarikan untuk membaca lebih lanjut.

Quotes juga biasanya dijadikan sebagai cover atau sampul dalam mempromosikan suatu media baca, seperti yang ditemukan di sebagian media sosial seperti instagram. Tak jarang kita akan menemui banyak quotes menarik yang kemudian akan merujuk pada media baca, contohnya seperti novel. Sama halnya dengan sebelumnya akibat dari adanya quotes yang menarik tersebut akan memunculkan rasa penasaran dan ketertarikan, sehingga akan membuat kita membacanya.

Efek Positif

Quotes sudah pasti akan memberikan efek yang positif terhadap pembacanya, mengingat isi yang terdapat dalam quote itu berupa motivasi dan inspirasi baik dari isi buku atau kutipan yang berasal dari seorang motivator. Dari kata-kata quote tersebut akan memberikan banyak pengaruh positif dalam berbagai bidang, contohnya seperti dapat memberikan semangat terhadap seseorang dalam menjalani kehidupan.

Apabila dikaitkan dengan literasi membaca, maka quote akan memberikan efek

positif berupa meningkatnya semangat membaca, dan ketertarikan dalam membaca suatu bacaan.